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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
 

 Oggi, 12 ottobre 2015 19.00 presso il centro Dagradi di Voghera si è 
aperta le seduta assembleare del Consiglio di Istituto, di seguito indicato come 

C.d.I. 
 

Componenti Consiglio d’Istituto 

Marzio Rivera D.S. 

  

Daniela Ferlin Docente 

Primina Tronconi  Docente 

Daniela Massa 
Elisabetta Migliorini 
Patrizia Percivalli 

Docente 
Docente 
Docente 

Daniela Gugliada 
 
 
Maria Cianci dal 01/10/2015 

Docente 
dimissionaria 
01/10/2015 
 

Enrico Sacchi 
Maurizia Teraschi 

Docente 
Docente 

Rosina Aquino Personale ATA 

Gerardo Tirelli Personale ATA 

Barbara Rovati Genitore 

Michela Brizzi Genitore 

Raffaella Gorini Genitore 

Simona Bergami Genitore 

Robert Burns Genitore 
Presidente 

Emanuele Poggi Genitore 

Paolo Pastore                              Genitore 

Federica Scarrione Genitore 
 

 

 
di cui assenti:  Pastore, Poggi,Teraschi, Rovati, Aquino, Tirelli. 
 

Il Presidente del C.di, constatato il numero legale, procede a nominare la docente 
Daniela Ferlin per svolgere la funzione di segretario. 

Il Presidente passa alla lettura dei punti all’o.d.g., come da comunicazione inviata a 
tutti i membri del Consiglio:  
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1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

2. Comunicazioni del DS 

3. Adempimenti, scadenze e nuovi istituti previsti dalla L. 107/2015 

4. Proposta organico del potenziamento per l'attuazione della fase C del 
piano assunzionale previsto dalla L. 107/2015 

5. Visite guidate e viaggi di istruzione 

6. Varieedeventuali 

 

Delibera n. 15 Punto 1) LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE 

DELLA SEDUTA PRECEDENTE 

 

Viene data lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato con 0 
contrari e 4 astenuti. 
 

 

 Punto 2) COMUNICAZIONI DEL DIRIGENTE 

SCOLASTICO 

Il Presidente dà la parola al Dirigente Scolastico cheporta a conoscenza del Consiglio 

che, in seguito alle dimissioni del consigliere Daniela Gugliada, è stata nominata Cianci 
Maria componente docente. La nomina è presente sul sito all’Albo di Istituto. 

Il Dirigente comunica sulla questione, ormai divenuta insostenibile da parte della 
scuola, del servizio di pre e post scuola per la scuola d’infanzia e la scuola primaria 
che, come è a conoscenza di tutti, è un servizio erogato dal Comune. La Convenzione 

stipulata tra l’Amministrazione Comunale e la facoltà di scienze motorie presenta 
problematiche a cui il Comune non riesce a far fronte. Le famiglie hanno comunque 

garantito il servizio grazie alla scuola che si è attivata per sopperire alle assenze, ai 
ritardi che i ragazzi di scienze motorie, in alcuni plessi, non garantisco. I collaboratori 
scolastici devono quindi anticipare o prolungare il loro servizio, facendo mancare la 

loro necessaria presenza in orario curricolare. Il Dirigente chiede al Consiglio di 
concordare una soluzione alternativa  insieme alle famiglie. Dopo discussione si decide 

di convocare i genitori rappresentanti di sezione e di classe. È decisa la data di 
mercoledì 21 ottobre 2015 alle ore 20:30 presso il salone della scuola Dante.  

Interviene il Consigliere Bergami che sottolinea, oltre il problema sopra citato, anche 

la mancanza, presso il plesso Provenzal, del vigile deputato alla sorveglianza 
dell’uscita degli alunni e del passaggio delle auto. 

 

Delibera n. 16 Punto 3)  Adempimenti, scadenze e nuovi istituti 
pprevisti dalla L. 107/2015 

 
 

Il Dirigente Scolastico illustra e spiega i cambiamenti che stanno avvenendo nella 
scuola: si parla di  

 PTOF Piano Triennale dell’Offerta Formativa che avrà scadenza il 15 

gennaio 2016. 
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Seguirà la seguente procedura: 
● Atto di indirizzo del DS, sulla base del RAV e del Piano di miglioramento (PDM) 

● Elaborazione da parte del Collegio dei docenti a partire dalla stesura a cura della 
FS e della commissione POF 

● Approvazione da parte del Consiglio di Istituto 
 

 Istituzione di un nuovo “Comitato di valutazione”, con ampliamento di 

competenze: 
 Pareresuperamento anno di prova 

 Definizione dei criteri per la valorizzazione dei docenti 
 Composizione: 3 docenti (2 scelti dal collegio, 1 dal consiglio), 2 genitori 

(scelti dal consiglio) e 1 componente esterno scelto dall'USR 

 Durata: 3 anni 
Si rimanda la nomina la prossimo CdI. 

 

Delibera n. 17 Punto 4)  Proposta organico del potenziamento per 

l'attuazione della fase C del piano 
assunzionale previsto dalla L. 107/2015 
 

 

Il Presidente leggendo il punto 4) all’o.d.g. dà la parola al Dirigente Scolastico che 

illustra (tramite slide) le aree di potenziamento per l’organico che l’Istituto è invitato a 

chiedere. 

 

Potenziamento Umanistico Socio economico e per la legalità 
Potenziamento linguistico (lingue straniere e italiano L2) 
Potenziamento scientifico 

Potenziamento Artistico e musicale 
Potenziamento motorio 

Potenziamento laboratoriale 
 

La proposta del Collegio deliberata in data 12 ottobre 2015, è la seguente: 

 

1) Potenziamento Umanistico Socio economico e per la legalità 

2) Potenziamento linguistico (lingue straniere e italiano L2) 

3) Potenziamentomotorio 

4) Potenziamentoscientifico 

5) Potenziamentolaboratoriale 

6) PotenziamentoArtistico e musicale 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

Delibera n. 18 Punto 5)  Visite guidate e viaggi di istruzione 

 
 
Il Dirigente presenta le slide con l’elenco delle visite guidate proposte dal Collegio: 
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Meta : GOLF – Salice Terme 
Data : Martedì 20 Ottobre 2015 o Venerdì 23 Ottobre 2015 

Classe: 2^B 
n. alunni : 21 

Docenti accompagnatori: Proff. MIGLIORINI – CAVAGNA 
Mezzo di trasporto: BUS di linea 
 

La professoressa Migliorini spiega che è una visita vinta su un progetto dello scorso 
anno scolastico: Adotta un prodotto. 

Inoltre l’insegnante Ferlin comunica che durante il Collegio è emersa un’altra proposta 
di visita guidata: l’adesione all’invito che gli organizzatori del Teatro alla Scala 
allargano alle scuole con spettacolo. Le date non sonno però state ancora comunicate. 

 
Si approva all’unanimità. 

 

 Punto 6)  VARIE ED EVENTUALI 

Il Dirigente chiede al Consiglio un’altra delibera da aggiungere alle precedente.  

Il Consiglio approva.Informa che il tema del bando è lo sport come strumento 

educativo, che non è un bando specifico per le scuole, ma aperto anche a privati, 
associazioni, che richiede un cofinanziamento del 40%. Gli enti co-finanziatori sono 
Cariplo e Regione Lombardia. Il gruppo di lavoro progettisti sta lavorando alla 

compilazione dello stesso, dove sono vagliate molte possibilità quali l’ampliamento 
dell’offerta formativa, l’attività sportiva durante il periodo estivo, un post scuola 

alternativo. I contenuti sono da prevedere anche per la fascia di disagio giovanile. La 
scadenza è il 30 ottobre. È un progetto in rete.  

Il Presidente chiede la delibera.Il Consiglio approva all’unanimità.  

 

Delibera n. 19 BANDO SPORT EDUCATIVO  

Null’altro essendovi da segnalare e verificata l’assenza di altre proposte da valutare, 

alle ore 20.30 la seduta viene tolta.  

 
Voghera, 12 ottobre 2015 
 
 

 IL PRESIDENTE  IL SEGRETARIO 
 DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO 
______________________________ _________________________________ 
 


